

# Salle comble pour la Caecilia 1880



Du talent, pour le plus grand plaisir de quelque 2 000 spectateurs.

(Photo DNA-Jacques Weiss)

● ● ● *L'orchestre d'harmonie «Caecilia 1880» de la Robertsau a donné hier au Palais de la Musique et des Congrès son traditionnel grand concert annuel. Devant près de 2.000 personnes.*

Une ovation. Dimanche après-midi, les musiciens de l'orchestre d'harmonie «Caecilia» ont recueilli une véritable ovation. Tout comme

les membres de la Chorale strasbourgeoise et la jeune harpiste du Conservatoire régional de Strasbourg, Eléonore Salm, venus apporter leur

concours à la prestation du célèbre ensemble robertsauvien.

Sous l'œil de quelque 2 000 mélomanes confortablement installés dans la salle Erasme du Palais de la Musique et des Congrès dès 15h30, les musiciens strasbourgeois dirigés par Charles Schlosser ont en effet donné toute l'étendue de leur talent passant allègrement et, avec un égal bonheur, de Wagner à Von Gluck, de Von Weber à Paul Yoder.

Dimanche après-midi, il y en avait en effet pour tous les goûts et pour tous les âges du côté de la place de Bordeaux puisque si la première partie était résolument classique, le second acte de ce récital lorgnait nettement vers les années 70 avec, notamment, une sélection intitulée «*Flower power*» qui a sans doute ravivé plus d'un souvenir chez une bonne partie des spectateurs.